

Fecha 08.02.2021	Sección Urbes y Estados	Página 31
-----------------------------------	--	----------------------------

Pymes poblanas prevén recuperación hasta el 2022

Miguel Hernández
 estados@eleconomista.mx

Puebla, Pue. En la **Cámara Nacional de la Industria de Transformación (Canacintra)** de Puebla hay preocupación porque el rebrote de Covid-19 está ocasionando daños económicos irreversibles, sobre todo para las pequeñas y medianas empresas (pymes), por lo que en el primer semestre de este año se prevé complicado mantener empleos y la recuperación se posterga hasta el 2022.

El vicepresidente de Sectores **Industriales** del organismo, Luis Espinosa Rueda, consideró que el actual panorama no permitirá considerar inversiones durante el primer trimestre del 2021, como ocurrió en años previos.

Destacó que los empresarios son cautelosos, por lo que frenarán las intenciones de crear nuevos empleos hasta que vean una recuperación económica que les dé estabilidad, así como poder trabajar a 50% las operaciones.

“Vemos todavía complicado que se puedan mantener los empleos, ya que las ventas han

bajado más con este rebrote del Covid-19, los clientes han reducido la demanda y eso impacta a la cadena de proveeduría”, ahondó.

Comentó que estar a 30% en capacidad productiva es negativo porque no se pueden establecer metas del año, al tener que reducir turnos, sobre todo en el sector automotriz.

Indicó que en algunos sectores hay pymes que hacen esfuerzos por mantener la nómina, pero no se podrá continuar en el primer semestre, ya que las ventas no son las adecuadas.

Espinosa Rueda dijo que el anuncio a principios de año sobre incentivos fiscales por parte del gobierno estatal en cuanto a la condonación del pago del Impuesto sobre Nómina para las mipymes, ayuda en amortiguar “el golpe económico”, pero es temporal y sólo puede mejorar el escenario si hay una recuperación de la economía en general.

Expuso que el retroceso al color rojo en el semáforo epidemiológico “no es una buena señal para los empresarios, pero debe llevar a los ciudadanos a reforzar las medidas sanitarias para tratar de reducir el alza de contagios”.

